

PlantaDoce.

ADN

Bupa, matriz de Sanitas, nombra nueva directora de transformación

El grupo ha elegido a Mónica Paramés como responsable de este departamento, que es directora general de gobierno corporativo, riesgos y cumplimientos de Sanitas y Bupa Europa y Latinoamérica.

PlantaDoce
29 oct 2021 - 18:02



Bupa remodela su alta dirección. **El grupo, matriz de Sanitas, ha nombrado a Mónica Paramés nueva directora de transformación**, según ha informado la compañía este viernes a través de un comunicado.

La actual directora general de gobierno corporativo, riesgos y cumplimientos de Sanitas y Bupa Europa y Latinoamérica y secretaria general del consejo de administración de Sanitas Seguros se une así al equipo del español Iñaki Ereño. Este asumió el puesto de consejero delegado de Bupa el pasado enero.

Paramés reportará directamente al consejero delegado de Bupa, Ereño, y será miembro del comité ejecutivo del grupo. Ello constituye un hito, ya que será la

1 / 2

<https://www.plantadoce.com/adn/bupa-matriz-de-sanitas-nombra-nueva-directora-de-transformacion>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

primera mujer española en acceder a la cúpula directiva de la compañía mundial de salud. A partir del 1 de noviembre, los equipos de estrategia y transformación ya estarán bajo su responsabilidad. **El nombramiento será plenamente efectivo el 1 de enero de 2022.**

Bupa elige a una directiva que se incorporó a Sanitas en el año 2000

En su nuevo rol, Paramés será responsable de estrategia y transformación de Bupa, así como de la función de nueva creación de operaciones, que asegurará que el crecimiento y la transformación del grupo “se abordan con el adecuado nivel de excelencia operativa y gobernanza”, señala la compañía.

La directiva mantendrá su posición como consejera en los consejos de dos de las mayores filiales reguladas del grupo: Sanitas de Seguros en España y Bupa Chile. Paramés se incorporó a Sanitas en enero de 2000 como directora de la asesoría jurídica y secretaria del consejo de administración de Sanitas Seguros.

Con anterioridad, **Paramés trabajó en compañías como Rueda de Emisoras Rato y en la aseguradora americana Principal Financial Group.** La directiva es licenciada en Derecho por la Universidad Complutense, cuenta con un máster en Asesoría Jurídica de Empresas por el IE y ha completado su formación en la Escuela de Negocios Wharton y en Singularity University.

Bupa, es la matriz de Sanitas. Esta última cerró 2020 con unos ingresos de 2.202 millones de euros, lo que se traduce en un ligero incremento del 0,5% en comparación con 2019. El beneficio de explotación se redujo un 11%, hasta 172 millones de euros.